

ABAANA



Wann fängt Weihnachten an?

Wenn der Schwache dem Starken die Schwäche vergibt,
wenn der Starke die Kräfte des Schwachen liebt,
wenn der Habewas mit dem Habenichts teilt,
wenn der Laute bei den Stummen verweilt und begreift,
was der Stumme ihm sagen will,
wenn das Leise laut wird und das Laute still,
wenn das Bedeutungsvolle bedeutungslos,
das scheinbar Unwichtige wichtig und groß,
wenn mitten im Dunkel ein winziges Licht
Geborgenheit, helles Leben verspricht,
und du zögerst nicht, sondern du gehst
so wie du bist darauf zu,
dann, ja dann fängt Weihnachten an.

(Rolf Krenzer)

Liebe SpenderInnen und InteressentInnen,

....ohne zu zögern nehmen sich tagtäglich viele Menschen in Uganda Zeit für die Kinder des BabiesHome.
Durch diese Menschen ist das BabiesHome zu dem geworden, was es heute ist: ein Haus der Freude, der Wärme und Geborgenheit. Ein Haus, wo Kinder noch Kind sein dürfen, wo getobt, gelacht und gespielt wird. Ein Haus mit Menschen, die um die Gesundheit und Bildung der Kinder bemüht sind.

Ihr seid ein Teil dieser Menschen und dieses Zuhauses für ca. 20 verwaiste und verlassene Kinder. Dafür wollen wir im Namen aller Kinder und Beschäftigten im BabiesHome DANKE sagen. Ohne euch wäre all dies nicht möglich gewesen und ohne euch werden wir auch in Zukunft Vieles nicht erreichen können. Wir bedanken uns für euer Vertrauen und eure Beständigkeit und wünschen euch von ganzem Herzen...

eine besinnliche Weihnachtszeit und ein frohes und erfolgreiches Jahr 2012!!!

Webale nyo!!! (Luganda für Dankeschön)

Euer Unterstützerkreis:

Sabrina Assies, Leonie Höber, Franziska Miksch,
Maike Oswald, Julia Tatrai, Marie Wiesner

Leiterinnen: Rennie Kimera, Barbara Ampule

<http://www.babieshome.de>